



BULLETIN D'INFORMATIONS MAIRIE DE GRAMONT

Décembre 2010

LE MOT DU MAIRE

Le sujet a été maintes fois débattu, soutenu avec plus ou moins de passion : combat perdu d'avance pour les uns, triomphe du bon sens pour les autres, les avis étaient parfois partagés.

Mais aujourd'hui, j'ai le plaisir de vous annoncer que notre persévérance a porté ses fruits et qu'après plus d'un an d'échange de correspondances entre notre commune et les services compétents des départements du Tarn-et-Garonne et du Gers,

le rattachement de Gramont au centre de secours de SAINT-CLAR a été officialisé à compter du 1er décembre 2010.

Nous reviendrons plus longuement, sur ce qu'il convient désormais d'appeler un événement pour notre village, dans un prochain Bulletin qui sera consacré à la sécurité et à la prévention et au Plan Communal de Sauvegarde élaboré par la municipalité.

Le froid qui s'installe (car c'est un fait, l'hiver est arrivé et au mois de décembre, c'est de saison !) et les intempéries qui risquent toujours de perturber notre quotidien, nous engagent à faire preuve de vigilance et de prudence.

En ces périodes de fêtes prenez bien soin de vous et de tous ceux qui vous sont chers.

Je me réjouis à l'avance de vous retrouver tous en 2011 à l'occasion de la dégustation des gâteaux des rois, dont vous trouverez l'invitation au verso, en attendant, je vous souhaite à toutes et à tous, petits et grands, un très



INVITATION



Le Maire et son Conseil municipal ont le plaisir de vous inviter

LE 9 JANVIER 2011 à 15 H 30

à la salle des fêtes

POUR PARTAGER COQUES ET GALETTES DES ROIS



A l'année prochaine...

